

Frühlingspektakel im Waldorfkindergarten Baidt

Strahlend blauer Himmel, leuchtende Frühlingssonne, frischer Wind, sprießende Gräser, blühende Bäume ... eine bessere Bühne hätten Himmel und Erde gar nicht bieten können für das wahrlich spektakuläre Frühlingsfest mit dem der Waldorfkindergarten Baidt am vergangenen Sonntag zugleich sein 40jähriges Jubiläum feierte.

Mit Trommeln, Fanfaren und schwingenden Fahnen begrüßte der Fanfarenzug Weissenau das staunende Volk, während Vorstand und Leitung des Kindergartens ihre begrüßende Ansprache in charmanter Dichtkunst zum besten gaben. Dem grandiosen Festauftakt folgte der Zug der versammelten Schar hin zum Eingang des Kindergartens, wobei Fanfaren und Trommeln noch einmal mit einem zu durchschreitenden Spalier auf den letzten Metern für Gänsehaut sorgten.

Was dann folgte, war ein so buntes, fröhliches, geschwätziges, köstliches und emsiges Treiben in Haus und Garten, dass sich kaum in Worte fassen lässt.

Der Duft von Holzofen-Dinnete, die Pracht der schier endlos aufgereihten Kuchen und Torten, die Vielfalt der Angebote für die Kinder, das rege Markttreiben mit seinen Schätzen und Verlockungen für Groß & Klein, die geheimnisvolle Märchenwelt der Aurelia Figurenbühne und die dampfenden Kaffeespezialitäten ... was gab es nicht alles zu erleben, zu bestaunen, zu erwerben, zu probieren!

Es war ein Fest, das einem Jubiläum mehr als nur würdig war. Es war aber auch ein leuchtendes Schaubild dafür, wie Gemeinschaft wahrhaft gelebt werden kann. Denn was wurde in den vergangenen Monaten, Wochen, Tagen und Stunden nicht alles von den Eltern und Erzieherinnen organisiert, gebastelt, gewerkelt und aufgebaut. Wer ließ es sich alles nicht nehmen, das Fest zu erleben, noch einmal an den Ort zurückzukehren, wo man selber einmal Kind war oder den man gar selbst mit erschaffen hatte. Und wen hat es an diesem Tag nicht fasziniert, wie so viele Menschen, junge und alte, fremde und vertraute friedlich beisammen sein können.

Ein herzliches Dankeschön deshalb an Himmel & Erde, an Kinder & Erwachsene, an Helfer & Gäste ... und auf das der Baidter Waldorfkindergarten auch weiterhin ein so besonderer Ort bleiben möge!